

## Venu de Paris, le Sirba Octet a joué à Randan, lundi soir

RANDAN LOISIRS ART - LITTÉRATURE

Publié le 17/07/2014



Les huit musiciens du Sirba Octet dans le parc du Domaine royal de Randan, lundi soir. o Clarisse Martin

Les arbres du parc du Domaine royal de Randan doivent encore battre la cadence de la musique du Sirba Octet.

Dans le cadre du festival Osez le classique!, organisé par l'association vichyssoise <u>Musiques</u> vivantes, le Sirba Octet a installé ses instruments dans le parc du Domaine royal de Randan, le temps d'une <u>soirée</u>.

## Une référence dans la musique yiddish

Le concert accoustique a pris place au beau milieu des cèdres du Liban et des séquoias géants. À la croisée de la musique classique et de la musique yiddish, les huit musiciens ont présenté leur concert A Yiddish Mame.

Tous issus de l'Orchestre de Paris, sauf un musicien, cette formation est « une grande référence dans cette musique yiddish », a affirmé Michèle Deplat, présidente de l'association Musiques vivantes. Près de deux cent soixante-dix personnes ont pris place pour les écouter à l'abri des arbres de Randan, durant cette soirée d'été d'une douceur enfin retrouvée.